

# **Meda Küchen**

## **Eröffnet 20. Filiale kurz nach Weihnachten**

Montag, 19.12.2016

Meda Küchen, ein Unternehmen der Tessner Gruppe, eröffnet am Dienstag, den 27. Dezember, seine 20. Küchenwelt mit rund 120 Showküchen auf 2.500 qm in Bonn-Alfter.

„Die 20. Filiale zu eröffnen, ist etwas ganz Besonderes“, so Firmen-Mitbegründer und Geschäftsführer Michael Dahmen. „Und wir freuen uns, dass wir in Bonn-Alfter fündig geworden sind“, ergänzt sein Geschäftspartner Guido Melcher. Laut Pressemitteilung komme man mit der Neueröffnung dem eigenen Ziel, Marktführer unter den deutschen Küchenfachmärkten zu werden, einen weiteren Schritt näher.

Die Kunden können in der neuen Filiale ihre Küche mittels Virtual Reality-Brille planen und sich so direkt vor Ort frei in einer Demoküche bewegen. Außerdem warten ab dem Eröffnungstag neben einigen Gewinnspielen auch täglich wechselnde Showköche auf die Gäste. Am 29. Dezember kommt beispielsweise Sternekoch und Pate von Meda Küchen, Nelson Müller, zum Showkochen nach Bonn-Alfter.

[zum Seitenanfang](#)